

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 8. Mai 1973)

Der Bundesrat hat den früheren Waffenchef der Genietruppen, Oberstdivisionär Hans Hauser, dipl. Bauingenieur ETH, zum Beauftragten für die Stabilisierung des Baumarktes gewählt.

Als Stellvertreter des Beauftragten ist der ehemalige Baudirektor des Kantons Genf, Nationalrat François Peyrot, dipl. Architekt ETH, gewählt worden.

(Vom 9. Mai 1973)

Der Bundesrat hat Dr. h.c. Hans Ammeter, von Zollikon und Isenfluh, Privatdozent an der ETH-Zürich, Dr. Max Engeli, von Engshofen, Privatdozent an der ETH-Zürich, sowie Dr. Ernst Kaiser, von Degersheim, Berater für mathematische Fragen beim Bundesamt für Sozialversicherung und Privatdozent an der ETH-Zürich, in Anerkennung ihrer dieser Schule geleisteten Dienste den Titel eines Professors verliehen.

(Vom 10. Mai 1973)

Herrn Terry Robert Tuckey ist das Exequatur als Berufskonsul Australiens in Genf mit Amtsbefugnis über die Kantone Freiburg, Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf erteilt worden.

Herrn Hector George ist das Exequatur als Generalkonsul von Belgien in Zürich mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Glarus, Zug, Schaffhausen, Appenzell (A.Rh. und I.Rh), St. Gallen, Graubünden, Aargau und Thurgau erteilt worden.

(Vom 15. Mai 1973)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung des Konsulates von Jamaika in Genf Kenntnis genommen und Herrn Kingsley A. Chambers das Exequatur als Berufskonsul mit Amtsbefugnis über die Kantone Bern, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden (ob und nid dem Wald), Zug, Freiburg, Tessin, Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf erteilt.

(Vom 16. Mai 1973)

Der Bundesrat hat für die neue Amtsperiode, die vom 1. Juli 1973 bis 30. Juni 1979 dauert, folgende Herren als Mitglieder des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank wiedergewählt:

Präsident des Direktoriums und Vorsteher des I. Departementes:

Herrn Generaldirektor Dr. Edwin Stopper, Zürich;

Vizepräsident des Direktoriums und Vorsteher des II. Departementes:

Herrn Generaldirektor Alexandre Hay, Bern;

Mitglied des Direktoriums und Vorsteher des III. Departementes:

Herrn Generaldirektor Dr. Fritz Leutwiler, Zürich

Im weiteren hat der Bundesrat die Stellvertreter der Mitglieder des Direktoriums sowie die Direktoren der Zweiganstalten für die neue Amtsperiode in ihrem Amt bestätigt.

Der Bundesrat hat Oberst Anton Burkhard, von Lützelflüh, als Vizedirektor der Abteilung für Flugwesen und Fliegerabwehr und Instruktor gewählt.

Der Bundesrat hat an der ETH-Lausanne die Gastdozenten Jean-Marc Lamunière, Architekt BSA/SIA, von Genf, als Ordinarius für theoretische und praktische Architektur und Urbanismus und Peter von Meiss, dipl. Architekt EPUL, von Zürich, als Extraordinarius für theoretische und praktische Architektur gewählt.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1973
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	22
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.06.1973
Date	
Data	
Seite	1493-1494
Page	
Pagina	
Ref. No	10 045 768

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.